



# Schwingervereinigung Oberaargau

Die Vereinigung der Oberaargauer Schwingerveteranen und Schwingerfreunde

<https://www.schwingervereinigung-svo-oberaargau.ch/neuigkeiten>

**22. Oktober 2023**

## Erstmals Oberaargauer in eidg. Veteranenobmannschaft



*Die ältesten Teilnehmer in Oron werden mit einem Blumenstrauss geehrt, worunter mit Ivo Egger, Wynau (ganz links), auch ein Oberaargauer Schwingerveteran.*

*Foto: Barbara Loosli*

**[Video des Besuchs der Oberaargauer Delegation in Oron von Ueli Jörg auf YouTube](#)**

(mp4, 4:24 Min.)

**[Bildergalerie des Besuchs der Oberaargauer Delegation in Oron](#)**

(PDF, 25 Seiten, 6 MB)

Otto A. Seeholzer nimmt als erster Oberaargauer Einsitz in die 87-jährige Obmannschaft der Eidgenössischen Schwingerveteranen. An der Eidgenössischen Veteranentagung vom 22. Oktober 2023 in Oron-la-Ville VD wurde er von den rund 400 Teilnehmenden einstimmig gewählt. Er übernimmt das Amt des Schrybers.

Als Vertreter der bernischen Veteranenobmänner folgt Otto Seeholzer auf den zurücktretenden Oberländer Erwin Amacher, der die Organisation präsidierte. Otto Seeholzer war von der Vereinigung der Berner Veteranen (Oberland, Mittelland, Emmental, Seeland, Oberaargau und Berner Jura) vorgeschlagen worden. Er ist Obmann der

Schwingervereinigung Oberaargau, in der rund 170 Veteranen und Schwingerfreunde zusammengeschlossen sind. Zuvor war er unter anderem Präsident des Oberaargauischen Schwingerverbandes und des Schwingklubs Kirchberg. Zu seinen Aktivzeiten erkämpfte er sich 21 Kränze.

An die Tagung in Oron reisten unter anderem auch 50 gut gelaunte ältere Herren aus den Regionen Oberaargau, Emmental und Mittelland gemeinsam an.

Die Versammlung vergab die nächste, die 25. Eidg. Schwingerveteranen-Tagung ins Gebiet des BKSv. Sie findet am Sonntag, 25. Oktober 2026 in Frutigen statt. Die Schwingersektion Frutigen hatte sich beworben und will für die Gäste in der Sporthalle Widi einen schönen, gemütlichen Anlass organisieren.